

# 敬愛互譲 けいあいごじょう

保護者も全力で  
応援します！

■宗谷地区中体連4日前になりました。生徒達も気合いのノリが違います■バスケ部、バド部は、平常の練習ができていますが、野球部だけは昨日までの雨で思うようからだを動かさません■しかし、他の学校も同じことです。あとは気持ちをどうもつかです。今日は久しぶりの太陽です！

がんばれ、稚中生！

宗谷地区中体連

七月六日(土)

七日(日)

いざっ！

決戦の時！

入学してから約800日  
最後のステージがやってくる！  
一緒に時を過ごしてきた仲間と共に  
魂こめて挑んでこい！



勝負に そして人生に  
もう一丁はないから

先般4月16日(火)部活動一斉保護者会が開催されています。全体会では生徒指導部から「稚内中学校部活動基本方針」の説明などを行いました。そのあとは各部活動に分かれ、一年間の日程の確認や詳細の打ち合わせを行い、学校と保護者が万全な体制で子どもたちをサポートできるよう話し合われています。最後の大会です。精一杯の応援をよろしくお願いいたします！



今年も「ごいっちょの池」が湧き出でる！

オタマジャクシも応援しています！

- ◆「宗谷地区中体連の応援と振替休業について」の文書をホームページ内「ANNOUNCE」に掲載しています。
- ◆雨日、各種目の速報(試合結果)をホームページにも随時アップしていきますので、ぜひ楽しみに…。
- ◆今週の4日(木)6時開目に「中体連壮行会」を本校体育館で行います。お時間があれば保護者の皆様もぜひ足を運んで参観してください！

**FIGHT! 稚内中!**